



こども医療現物給付 (窓口無料化)のありがたさ

久場 文子さん (字宮平)

今年一月一日より「こども医療現物給付」が始まりました。今まで窓口での支払が困難で受診を諦めていた方でも

病院への通院が出来るようになります。本来に感謝申し上げます。

さて、今の沖縄の子どもたちに一番必要な医療は何かと考えたならばやはり歯科ではないでしょうか。沖縄は虫歯

罹^り患^{かん}率全国一位です。つまりは歯の健康が全国で一番悪いということなんです。

南風原町ではスポーツをしている児童も多く、スポーツをするにあたって、歯の健康は必要条件であると思います。歯の健康をおろそかにしてしまつと「ここぞ」というの時、力を込めた瞬間、欠けたり、

割れてしまうかもしれない。そうなるってしまうと試合のモチベーションもさがってしまいます。今一度、部活の休みの日、早く終わった日等々、自主練と思つて歯医者に通つて欲しいと思う今日この頃です。せつかくの制度、利用して欲しいです。

議会の豆知識

Q 議員は寄付をしていいの？

A 議員は公職選挙法により選挙区内の人にお金や品物を贈つたり、年賀状などのあいさつ状を出したりすることが禁止されています。(ただし、答礼のための自筆によるものは除きます) また、有権者が議員に寄付を求めるとも禁止されています。お金のかからないクリーンな選挙のために「贈らない・求めない・受け取らない」の3つの「ない」をしっかり守りましょう。



次回定例会の開会予定
12月5日(火) 午前10:00

南風原町議会中継 **検索**

表紙の題字・写真をお寄せください

あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写真をお待ちしています。

議会だよりへのご意見・ご感想も受け付けています。

連絡先：議会事務局 (担当：広報係 ^{こじゃ}古謝)

TEL. 889-3097 FAX. 889-4499 E-Mail H8893097@town.haebaru.okinawa.jp



議会広報常任委員会は広報誌編集の他、議長と一緒に議会報告会の日程調整、場所の選定、交渉などを行っている。

また各種団体等との意見交換会も実施することになり、どこで行うか、場所と日時はどうするか、テーマは何にするか等、先ずは広報委員会でもどをつけてそれから議員全員が集う全員協議会に提案し決定してはじめて実行することになる。

我々、委員会は議会の事を正しく判りやすい誌面作りはもちろんのこと、前述の議会と町民とのふれあう機会を設ける役目も担っている。広報委員会のみならず、ご苦勞様。

(担当) 広報委員長
金城 好春



※環境保全のため、古紙配合率100%再生紙と植物油インキを使用しています。